
Subject: eine frage an die experten
Posted by hulk12 on Wed, 23 Dec 2009 14:24:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich hab mich hier schon paar mal gemeldet,
hab mich auch entschieden werd nach ottawa zu dr rahal
da ich eh eine narbe habe von meiner ersten op

ich habe nur eine kleine frage;

um hohe dichte zu erziehlen ist es doch besser wenn man graft mit 3 oder 4 haaren besitzt oder

aber in der haarlinie werden doch immer nur einser benutzt seh ich das richtig ?

aber woran merkt man ob es 3 oder 4 gibt?
oder ist es glücksache beim op ?

vielen dank
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